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ÉCOLE SAINT-RÉDEMPTEUR 

39, rue Saint-Florent, Gatineau (Québec) J8X2Z8 Tél. 819-771-8478 
 

  
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) tenue  

le 15 avril 2025   
 

  
  
Sont présents :      
                                                                          
Mathieu Saintonge  Président  
 Vice-président  
Arona Bathily Membre parent  
Somphane Souksanh  Membre parent  
Ronald Rojas Alvarez Membre parent 
Sophie Martin Membre du personnel enseignant  
Claudia Cloutier-Provencher  Membre du personnel enseignant 
Julie Mineault  Membre du personnel de soutien  
Noémie Lachapelle Membre du personnel du service de garde  
Gabrielle Leclerc Membre représentant de la communauté  
Sonia Belley  Directrice  
Julie Lapratte  Secrétaire  

  
Sont absents : Camille Vallée, Directrice adjointe 

                     Véronique Hamelin, membre du personnel enseignant 
 

1.Ouverture et présences (quorum) 

• Mme Sonia Belley fait l’ouverture du CÉ à 17 h. 

2.Lecture et adoption de l'ordre du jour 

• M. Mathieu Saintonge fait la lecture de l’ordre du jour aux membres du CÉ.                       
Mme Sonia Belley informe que le point 8.3 sera discuté à la prochaine rencontre.                    
 
Il est proposé par M. Ronald Rojas Alvarez et appuyé par M. Arona Bathily 
d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 février 2025  
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• Mme Sonia Belley fait la lecture du procès-verbal de la rencontre du 25 février 2025 
et ajoute le point 7.2 Mobio. 
 
Il est proposé par Mme Somphane Souksanh et appuyé par Mme Julie Mineault                          
d’adopter le procès-verbal de la séance du 25 février avec les corrections 
proposées telles que mentionnées. 

4. Suivis 

• M. Ronald Rojas Alvarez demande s’il y aura un suivi concernant les critères 
d’évaluation pour les directions. M. Saintonge mentionne qu’une compilation des 
réponses fournies par les membres du CÉ sera faite et envoyée à Mme Sonia Belley 
afin qu’elle puisse les transmettre au centre de services. 
   

5. Période de questions du public 
Aucune question du public. 

6. Mots 

6.1 Direction  

• Mme Sonia Belley mentionne le succès du projet de décloisonnement des classes 
spécialisées et des classes 4-5 ans-qui est en marche depuis décembre et qui se 
poursuivra jusqu’à la fin de l’année scolaire. Le personnel en charge de ce projet est 
en nomination pour le Prix Rachelle Patry qui sera remis en mai. est 

• Mme Sonia Belley informe que l’accueil des nouveaux élèves préscolaires 4 ans aura 
lieu le 6 juin et que l’accueil des élèves préscolaires 5 ans aura lieu le 28 mai.  

• Mme Sonia informe que l’installation de la pergola dans la cour d’école est 
complétée. Ce projet fait partie de la subvention obtenue il y a 2 ans pour un projet 
d’aménagement. L’endroit sera aménagé afin que les enseignants puissent 
enseigner à l’extérieur.  

• Elle mentionne également que le groupe de cheerleading a reçu le « prix coup de 
cœur ». 

6.2 Présidence  

• M. Mathieu Saintonge remercie les membres du CÉ de leur présence de ce soir et 
félicite également le personnel pour leur nomination au prix Rachelle Patry.  

6.3 Service de garde  

• Mme Noémie Lachapelle informe qu’il y a eu une seule journée pédagogique 
depuis la dernière rencontre du CÉ et que le thème était la « cabane à sucre ». Elle 
mentionne qu’il y avait un repas offert aux enfants. Mme Noémie Lachapelle 
informe que cette année il y a la Semaine québécoise de la garde scolaire qui aura 
lieu du 12 au 16 mai 2025 et que le thème sera : Des étoiles plein les yeux. Elle 
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mentionne que le choix des activités pour cette semaine sera discuté avec le 
personnel du service de garde. 

6.4 Personnel de l’école  

• Mme Claudia Cloutier-Provencher mentionneque les enseignants mettent l’accent 
pour améliorer la fluidité en lecture des élèves. Ceux-ci se sont réunis pour chanter la 
chanson « On ira » de l’artiste Zaz. Les élèves ont travaillé leurs aptitudes de lecture 
en apprenant les nombreuses paroles de cette chanson. 

• Mme Sophie Martin informe qu’il y aura encore plusieurs activités de lecture, celles-ci 
faisant partie  du projet éducatif. Elle termine en mentionnant que des élèves ont pu 
en apprendre davantage sur l’hydroélectricité en allant visiter la centrale de 
Beauharnois. 

• Mme Julie Mineault mentionne que des rencontres sont faites avec les nouveaux 
arrivants afin de faciliter leur intégration. 

6.5 Représentant de la communauté  

• Mme Gabrielle Leclerc mentionne que la communauté travaille beaucoup avec les 
nouvelles familles du quartier. Elle informe qu’une vente sous la tente aura lieu le 3 
mai. Les profits seront utilisés pour l’achat de matériel scolaire. Elle explique que la 
ville de Gatineau a mis sur pieds un comité consultatif pour consulter la population 
sur la future utilisation du site Guertin.  

6.6 Représentant au comité de parents  

• M. Arona Bathily mentionne qu’il n’y a eu aucune rencontre depuis le dernier CÉ. Il 
mentionne que la prochaine rencontre aura lieu le 22 avril prochain. 

6.7 Représentant au comité EHDAA  

• Mme Somphane Souksanh mentionne qu’il n’y a eu aucune rencontre depuis le 
dernier CÉ.  

6.8 OPP  

• Mme Julie Mineault informe que la participation des parents a augmentée pour 
l’organisation des activités. Mme Sonia Belley mentionne que le cabanon sera 
déplacé dans la cour d’école entre les balançoires et les structures pour des 
raisons pratiques. Mme Julie Mineault mentionne que la prochaine danse aura 
lieu le 18 mai sous le thème : « une fête à la plage ». 

7. Discussions et informations 

7.1 Suivi sur l’extermination  
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• Mme Sonia Belley mentionne que plusieurs traitements ont eu lieu depuis la 
semaine de la relâche et que la situation est sous contrôle. Elle informe que le 
superviseur de la CSSPO ainsi que la compagnie d’entretien ménager font une 
tournée dans l’école tous les vendredis, et ce jusqu’à la fin de l’année scolaire. 
Mme Sonia Belley mentionne également qu’il y aura des suivis qui seront 
effectués durant l’été et qu’aucun camp de jour n’aura lieu à l’école cet été. 

7.2 Entrée de la cour d’école  

• M. Saintonge mentionne qu’il a reçu un courriel d’un parent qui demande que 
l’entrée de la cour d’école soit réaménagée pour éviter l’accumulation d’eau 
au printemps et de glace, l’hiver. Mme Sonia Belley informe qu’il y aura un suivi 
afin d’effectuer les réparations nécessaires. 

8. Décisions 

8.1 Listes des effets scolaires 2025-2026 

• Mme Sonia Belley explique que les listes d’effets scolaires sont toujours vérifiées 
auprès de l’avocate de la CSSPO et que les quantités sont respectées. Elle 
informe que les listes présentées aux parents ne doivent contenir aucune 
marque.  
 
Il est proposé par M. Ronald Rojas Alvarez et appuyé par M. Arona Bathily d’adopter 
les listes des effets scolaires pour l’année 2025-2026 telles que présentées. 

8.2 Cahiers d’exercices 2025-2026 

• Mme Sonia Belley mentionne qu’il n’y a eu aucun changement depuis l’année 
dernière. Il est possible que les prix aient changé. changer. Il est proposé par Mme 
Sophie Martin et appuyé par M. Arona Bathily d’adopter les cahiers d’exercices 
2025-2026 tels que présentés. 

8.3 Frais scolaires 2025-2026 

• Mme Sonia Belley informe que le point 8.2 sera reporté à la prochaine rencontre. 

8.4 Sortie Jeux olympiques spéciaux des classes spécialisées 

• Mme Sonia Belley explique que cette activité est organisée par les enseignants 
d’éducation physique depuis plusieurs années en collaboration avec des firmes. Elle 
mentionne que cette activité accueille tous les élèves du primaire et du secondaire 
qui sont en classes spécialisées. Elle mentionne que cette activité a lieu à l’école 
secondaire Mont-Bleu. Elle mentionne que nos élèves auront un chandail afin de 
bien les identifier.  
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Il est proposé par Somphane Souksanh et appuyé par Ronald Rojas Alvarez 
d’adopter la sortie des Jeux olympiques spéciaux des classes spécialisées tels que 
présentés. 

8.5 Mobio 

• Mme Sonia Belley mentionne que Mobio a approché l’école pour reprendre 
l’activité des rues-écoles pour sensibiliser les familles à adopter un mode de 
transport actif pour venir à l’école. Elle explique que ceci aura lieu le 26 mai 
prochain et que Mobio, des policiers et l’OPP offririront un soutien lors de cette 
journée.   
 
Il est proposé par Ronald Rojas Alvarez et appuyé par Arona Bathily d’adopter 
l’activité Mobio telle que présentée. 

9. Correspondance  
M. Mathieu Saintonge informe qu’il n’y a aucune correspondance. 

10. Prochaine rencontre  
Mme Sonia Belley mentionne que la prochaine rencontre aura lieu le 13 mai à 17h00. 

11. Varia 
Aucun varia. 

12. Levée de l’assemblée 
La séance est levée à 18h09. 

 
M. Mathieu Saintonge       Mme Julie Lapratte            Mme Sonia Belley 
        Président                         Secrétaire                                Directrice 

  
   


